

# 目 錄

中華民國九十七年三月

台灣昆蟲 第二十八卷 第一期

---

## 研究報告

- 1 德國蜚蠊無營養細胞型微卵管中似生殖雲構造之偵測鑑定 張俊哲 邱卉 李俊晶
- 11 黑殭菌 (*Metarhizium anisopliae*) 與本土白殭菌 (*Beauveria bassiana*) 對白蟻蟻之  
毒性於尼泊爾之研究 Yubak Dhoj GC, Siegfried Keller, Peter Nagel and Lekhnath Kafle
- 21 黑殭菌 (*Metarhizium anisopliae*) 與本土白殭菌 (*Beauveria bassiana*) 之本土分離  
株對蕃茄夜蛾 (*Helicoverpa armigera*) 之毒性於尼泊爾之研究  
Jhalendra Prasad Rijal, Yubak Dhoj GC, Resham Bahadur Thapa and Lekhnath Kafle
- 31 利用草酸糖液於蜂群繁殖期防治蜂蟹蟻 陳裕文 陳保良
- 43 檢防疫重要性象鼻蟲的分子鑑定 林季璋 呂曉鈴 黃廷宇 施鈞曉 吳文哲 張俊哲

## 科學短訊

- 57 青紋細蟪 *Ischnura senegalensis* (蜻蛉目：細蟪科) 交配行為初步研究 李長春 蕭文鳳

# Contents

March 2008

Formosan Entomologist Volume 28 No.1

---

## Research Reports

- 1 Identification of Nuage-like Structures in the Panoistic Ovarioles of the German Cockroach *Blattella germanica* (Linnaeus)  
**Chun-che Chang, Hui Chiu and How-Jing Lee**
- 11 Virulence of *Metarhizium anisopliae* and *Beauveria bassiana* Against Common White Grubs in Nepal **Yubak Dhoj GC, Siegfried Keller, Peter Nagel and Lekhnath Kafle**
- 21 Virulence of Native Isolates of *Metarhizium anisopliae* and *Beauveria bassiana* Against *Helicoverpa armigera* in Nepal  
**Jhalendra Prasad Rijal, Yubak Dhoj GC, Resham Bahadur Thapa and Lekhnath Kafle**
- 31 The Control of *Varroa destructor* Using Oxalic Acid Syrup in Brood-right Honeybee Colonies **Yue-Wen Chen and Pao-Liang Chen**
- 43 Molecular Identification of Weevils Significant for Customs Inspection and Quarantine Importance  
**Gee-Way Lin, Shau-Lin Lu, Ting-Yu Huang, Chun-Liang Shih, Wen-Jer Wu and Chun-che Chang**

## Scientific Note

- 57 The Reproductive Strategy of *Ischmura senegalensis* (Rambur) (Odonata: Coenagrionidae) **Chang-Chun Li and Wen-Feng Hsiao**